

Cartes d'Affaires

Avocat
F. DODD TWEEDIE
 H. Coins des rues
 Canada & Court
 Edifice Hall
 Edmundston, N.-B.

Avocat
 Casier-P. "S" Tél.: 42
M.-D. CORMIER
 B.A.
 Avocat, Notaire Public
 Edmundston, N. B.

Collection
J.-A. CHAREST,
 Juge de Paix — Comptable — Cour d'Appel
 Spécialité: collection des comptes et prompts
 ST-JACQUES, — N.-B.

Avocat
J.-E. MICHAUD
 Bureau: rue St-François,
 autrefois occupé par M.
 Pius M. Chaud.
 Edmundston, N. B.

Médecin-Chirurgien
 Casier-P. "S" Tél.: 46
A.-M. SORMANY
 Edmundston, N. B.

P.-C. Laporte
CLAIR, N.-B.
 Spécialité: Chirurgie
 Maladies des femmes.
 Heures de Bureau (9 à 11 a.m., 2 à 4 p.m.)

Avocat
Albert J. DIONNE
 B.A.
 Avocat, Notaire Public
 Bureau: Chez J. Tétu
 Vain de Jos E. Bard.
 Edmundston, N. B.

Entrepreneur
A. BOUCHER
 Peinture —
 Tapisserie — Imitations
 Frais Funéraires
 Spécialité: Réparation des
 vieux meubles. —
 Royal Hotel. Tel 126-21

Garde-Malade
BERTHE LEBEL
 Garde-malade licenciée
 rue Hill
 Edmundston, N.-B.
 Téléphone 110-11

Pharmacie
VANWART
 Edifice David
 voisin du bureau-de-poste
 Service Courtois
 Téléphone 189-21

Architectes
BEAULE & MORISSETTE
 ARCHITECTES
 SPECIALITES: Edifices publics et religieux,
 constructions à l'épreuve du feu.
OSCAR BEAULE **ALBERT MORISSETTE**
 S.A.A.P.Q. & R.I.C.A. S.A.A. A.A.P.Q. R.I.C.A.
 21 Rue d'Aiguillon, QUEBEC

Comptables
 P. Lansdowne Belyea W. Clarence McNice
 C.A.C.P.A. C.A.C.P.A.
BELYEA ET MCNICE
 COMPTABLES LICENCIÉS
 Dans La Province De Québec Et Au Canada
 Auditeurs Pour La Ville de Campbellton
 Les Comtés De Restigouche Et Gloucester, N. B.
 Bureau: St-Jean, — Moncton, — Campbellton, N. B.

A. E. MICHAUD,
"PEOPLE'S MARKET"
 Viandes fraîches — Epicerie — Poissons
 Fruits — Légumes.
 Téléphone 18-11
 Prompte livraison à domicile en tout temps

Et Vos amis? Seront-ils de la noce?



Un mariage nécessite bien des préparatifs — l'un des plus importants, c'est l'envoi des invitations, que nous pouvons imprimer dans le plus court délai, sur cartes ou jolies feuilles en parchemin.
 Notre Travail limite la Gravure.
Le Madawaska
 Edmundston, N.-B.

SERVICE D'HYGIENE DE L'ASSOCIATION MEDICALE CANADIENNE.

Les Services de Santé

De temps en temps on fait la critique des services de santé pour les dépenses qu'ils font, en disant que les améliorations que l'on peut constater ne se sont pas produites comme résultats des efforts des divers services, mais qu'elles sont dues à d'autres causes, souvent on fait croire que les autorités sanitaires ont nié l'influence de ces causes sur la santé, ce qui n'est pas juste.

Sans doute, le travail d'un service de santé est définitivement borné, comme d'ailleurs sont les activités de tout département du gouvernement. Cependant, puisque la santé d'un individu est nuancée par des facteurs qui ne tombent pas sous la direction d'un service de santé, il s'ensuit naturellement que l'officier de santé et les autres qui s'occupent de l'hygiène publique ont besoin de s'intéresser à plusieurs activités pour lesquelles ils n'ont pas de responsabilité. Il est évident que la pauvreté et l'amaladie vont ensemble et il est évident, aussi, que l'améliorer l'état économique de la population, pour voir à l'entretien de indigents, en fin, poursuivre toutes les activités que renferme l'action sociale font sentir leur influence sur la santé publique. Semblablement, l'urbanisme, les terrains de jeux et toute autre chose qui contribue à la salubrité des maisons et de leurs environs, sont importants du point de vue hygiène publique. Même si on admet tout cela, il est de fait que le travail des services de santé réussit à sauver des vies et à améliorer la santé de la population. On obtient les meilleurs résultats lorsqu'on travaille à améliorer l'état économique de la population tout en poursuivant les activités en hygiène publique mais même s'ils ne s'opèrent aucun changement dans l'état économique, on réussit à améliorer les conditions sanitaires. La mortalité maternelle, la mortalité infantile, la morbidité et la mortalité évitables et la mauvaise santé ne sont pas choses rares dans les familles des riches. Les riches comme les pauvres ont besoin de la protection que leur donne un service de santé efficace par moyen de la surveillance qu'il exerce et l'éducation. Dépenser un dollar ou deux, voilà un moyen peu dispendieux de veiller à sa santé, et la population doit en profiter. Ceux qui sont à leur aise se protègent personnellement contre la maladie par leurs propres dépenses; les dépenses que font les services de santé en hygiène publique sont une protection pour la population toute entière, riches et pauvres.

Pour questions concernant la santé en général, écrire à l'Association Médicale Canadienne 184, rue Collège, Toronto. Une réponse personnelle sera envoyée par écrit. Nous ne répondons pas aux questions touchant la diagnostique et le traitement.

"Le Messenger" Sherbrooks, P.Q.

ET SURTOUT PAS D'EMOTION

Le docteur arrive.
 —Madame, je ne puis plus longtemps vous dissimuler, votre mari est gravement atteint. Je ne désespère pas de le sauver; mais veillez-le, soignez-le et surtout pas d'émotion!
 Les amis arrivent.
 Ils serrent la main du malade, lui tâtent le pouls, le regardent: —Ca va mieux, mon ami!
 Et ils descendent l'escalier, doucement, doucement; et entre eux ils chuchotent...
 —Le pauvre chéri! il est perdu!
 Et lui, il a fixé leurs regards; interrogé leur silence, compris presque leur sourire. Et n'ose pas demander à sa femme: "Suis-je bien mal?"
 Discretion funeste! Incertitude poignante ou illusion horrible!
 Et personne autour de lui n'ose rompre le silence lugubre.
 Et la femme ne voit rien, n'entend rien que la sinistre consigne: et surtout pas d'émotion!
 Une voisine arrive.
 —Ma chère dame, je vous en prie; il est temps, grand temps, de faire appeler le prêtre.
 —Que dites-vous?... Mais mon mari a encore toute sa connaissance...
 —Mais précisément, madame,

AU FOYER

Les Fables de LA FONTAINE

L'ENFANT ET LE MAITRE D'ECOLE

Qu'ils ont de maux! et que je plains leur sort!
 Dans ce récit je prétends faire voir
 D'un certain sot la remontrance vaine.
 Un jeune Enfant dans l'eau se laisse choir
 En badinant sur les bords de la Seine
 Le ciel permit qu'un saule se trouva
 Dont le branchage, après Dieu, le esauva.
 S'étant pris, dis-je, aux branches de ce saule,
 L'Enfant lui cria: "Au secours! je péris".
 Par cet endroit passe un Maître d'école;
 Le Magister, se tournant à ses cris,
 D'un ton fort grave à contretemps s'avise
 De le tancer: "Ah! le petit babouin!
 Voyez, dit-il, où l'a mis sa sottise!
 Et puis, prenez de tels fripons le soin.
 Toujours veiller à semblable canaille!
 Que les parents sont malheureux qu'il faille
 Qu'ils ont de maux! et que je plains leur sort!"
 Ayant tout dit, il mit l'Enfant à bord.

Je blâme ici plus de gens qu'on ne pense.
 Tout babillard, tout censeur, tout pédant.
 Se peut connaître au discours que j'avance.
 Chacun des trois fait un peuple fort grand.
 Le Créateur en a béni l'engeance.
 En toute affaire ils ne font que songer
 Aux moyens d'exercer leur langue.
 Eh! mon ami, tire-moi de danger,
 Tu feras après ta harangue.

CONSEILS UTILES

Pour conjurer la vie chère. — Principe économique pour peler les pommes de terre. — Employez le procédé suivant pour peler les pommes de terre: enlevez très légèrement la pelure, grattez-les plutôt que de les couper; essuyez-les avec soin plutôt que de les laver. Non seulement vous économiserez une partie de la pulpe, mais vous conserverez intact le principe essentiellement féculent qui se trouve presque adhérent à la pelure.

Contre la chute des cheveux. — Frottez très finement 9 feuilles de noyer, 9 feuilles d'encalyptus et quelques branches de romarin. Mettez le tout à macérer dans un demi-litre de rubin auquel vous ajoutez 2 grammes de quinine. Laissez macérer 15 jours, et servez-vous de ce mélange pour frictionner le cuir chevelu 3 ou 4 fois par semaine.

Frottez avec un morceau de pomme de terre les taches de vos lames de couteau, vous les ferez ainsi disparaître.



Refreshante et adoucissante, la D.D.D. calme le feu de l'eczéma et fait cesser les terribles brûlements et démangeaisons. Les affections de la peau disparaissent presque en une nuit quand on lave l'indolence avec la D.D.D. (Bouteille d'essai 25¢ chez votre pharmacien).

il ne faut pas attendre qu'il l'ait perdue.

—Comment?

—Il faut bien qu'il offre à Dieu au moins les dernières minutes de sa vie, qu'il fasse un bon acte de contrition...

—Mais nous allons le tuer, ma chère; mais nous allons le tuer... s'il voit le prêtre!

—Le prêtre lui apporte la parole de Dieu. Les bonnes paroles ne tuent pas, ce me semble?

—Mais le Sacrement?...

—Hé quoi! Vous croyez sérieusement que les institutés pour tuer les malades?

—Je ne dis pas cela; mais... Tenez croyez-moi, c'est plus prudent d'attendre; oui, c'est plus prudent...

—Et l'imprudence femme tourne le dos à la visiteuse.

C'est l'éternel refrain: Et surtout pas d'imprudence!

L'agonie arrive...

Les yeux se violent, la sueur perle sur le front, le râle commence.

Le malade ne se croyait pas si près de sa fin.

Hier même, il a éprouvé un peu de mieux, il s'est senti renaître, il s'est rattaché des deux mains à l'espérance.

Et le voilà qui s'en va tranquillement dans le sommeil...

Il va mourir selon la formule: Et surtout pas d'émotion!

Le prêtre arrive enfin...

Devant lui un visage blême, des yeux caves, un souffle, l'immobilité.

Il se penche sur le moribond.

—M'entendez-vous mon ami? Serrez-moi la main...

Rien!

Sur ce corps de marbre, il jette à la hâte une absoutoire, vaille que vaille!

Et l'éternité est jouée! — Et la mort arrive, le jugement arrive, l'éternité arrive. Allez vous reposer, madame... Et surtout pas d'émotion!

MARS

Dernier quartier, le 3,
 Nouvelle lune, le 11,
 Premier quartier, le 18,
 Pleine lune, le 25.

NOS SAINTS PATRONS

- 11V. S. Longin.
- 21S. Bx. Martyrs Canadiens.
- 31D. De la Passion.
- 4L. S. Cyrille de Jérusalem, év.
- 5M. S. Joseph, époux de la B.V.
- 6M. S. Nicetas, évêque.
- 7J. S. Benoît, abbé.
- 8V. N.-D. de Piété; S. Zacharie
- 9S. S. Victorin.
- 10D. Des Rameaux.
- 11L. S. Pélage, év.
- 12M. S. Ludger, év.
- 13M. S. Jean Damascène, d.
- 14J. Jeudi-Saint.
- 15V. Ste Eudoxie, m.
- 16S. SS. Jovite et Basile.
- 17D. Ite du Carême.
- 18L. S. Casimir; S. Lucius.
- 19M. S. Adrien, m.
- 20M. SS. Perpète et Félicité.
- 21J. S. Thomas, conf. et d.
- 22V. S. Jean de Dieu, conf.
- 23S. Ste Françoise Romaine.
- 24D. Ite du Carême.
- 25L. S. Euloge.
- 26M. S. Grégoire le Grand, p. et
- 27M. Ste Euphrasie, vierge.
- 28J. Ste Mathilde, reine.
- 29V. Vendredi-Saint.
- 30S. Samedi-Saint.
- 31D. PAQUES.

CHOSSES UTILES A SAVOIR

LE SON

Pourquoi, lorsque le vent souffle, entend-on des sons, les sons d'une cloche lointaine, par exemple, ou du siffle d'un chemin de fer, qu'on n'entend pas ordinairement quand le temps est calme, ou quand le vent souffle dans d'autres directions? — Parce que le vent, qui modifie peu la vitesse de propagation du son, modifie considérablement, au contraire, la forme de ce qu'on appelle l'onde sonore, ou de la surface formée de tous les points où l'intention du son propagé est la même à un instant donné. Si l'atmosphère est calme, le son se propage sphériquement, c'est-à-dire que l'onde sonore est une sphère; si, au contraire, le vent souffle, l'onde sonore prendra une forme irrégulière, s'allongera dans la direction suivant laquelle le vent souffle. Cette explication est, au reste, très incomplète, et le phénomène dont il est ici question reste entouré de mystère.

Pourquoi les sons sont-ils très faibles au sommet d'une haute montagne? — Parce que: 1o l'air y est très raréfié; et que le son perd rapidement de son intensité à mesure qu'il se propage dans un milieu de plus en plus raréfié; 2o il y a absence de corps solides, dont la résonance puisse augmenter le son.

Pourquoi les sons les plus faibles sont-ils intenses et parfois même douloureux sous une cloche à plonger? — Parce que: 1o l'air y est très condensé à cause de la pression qu'exerce la colonne d'eau sur l'air de la cloche; 2o la résonance des parois de la cloche ou les réflexions successives d'une paroi à l'autre, augmentent à un degré l'intensité du son.

Comment peut-on savoir que l'air raréfié est un mauvais transmetteur du son? — Si, sous le récipient de la machine pneumatique, on dépose, sur un coussinet de laine, un mouvement d'horlogerie à détente, muni d'un timbre, et que l'on fasse le vide, on n'entend plus rien, quoique le marteau frappe le timbre; au contraire, le son devient de plus en plus intense à mesure qu'on laisse entrer l'air.



RIEN n'a jamais pu remplacer l'Aspirine comme antidote de la douleur. Si elle n'était sûre, les médecins ne l'emploieraient point et n'en approuveraient point l'usage chez les autres. Si elle n'était sûre tant de millions de gens qui en font usage rechercheraient autre chose. Oui, mais à condition de vous procurer la véritable Aspirine (chez n'importe quel pharmacien), avec le signe Bayer sur la boîte, et le mot GENUINE imprimé en rouge.

